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■ 

議
決
結
果

　

追
加
提
出
の
議
案
9
件
を
含
め
、
市
長
提
出
の
議
案
37
件
の
う
ち
、
1
件
に

つ
い
て
は
報
告
を
受
け
、
残
り
36
件
す
べ
て
を
承
認
、
可
決
し
ま
し
た
。
議
員
提

出
の一
般
会
計
補
正
予
算（
第
２
号
）の
修
正
案
に
つ
い
て
は
否
決
さ
れ
ま
し
た
。

　

市
民
団
体
な
ど
か
ら
議
会
に
寄
せ
ら
れ
た
請
願
、
陳
情
に
つ
い
て
は
、
2
件

を
採
択
、
1
件
を
継
続
審
査
と
し
ま
し
た
。
さ
ら
に
、
議
員
発
議
の
議
案
3

件
を
原
案
の
と
お
り
可
決
し
ま
し
た
。

９月定例会で賛否が分れた議案等の議決結果� ○ 賛成　● 反対
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平成24年度 高梁市各会計歳入歳出決
算認定について

〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ●

平成 25 年度 高梁市一般会計補正予算
（第 2 号）

● ● 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 ● ● 〇 〇 ● ●

平成 25 年度 高梁市一般会計補正予算
（第 2 号）修正案

〇 〇 ● 〇 ● ● ● ● ● ● 〇 ● ● 〇 〇 ● ● 〇 〇

高梁市職員の給与に関する条例等の
一部を改正する条例

〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ●

消費税の複数税率導入と新聞への軽
減税率適用に関する請願

〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ●

新聞への消費税軽減税率適用を求め
る意見書の提出について

〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ●

地方税財源の充実確保を求める意見書
の提出について

〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ●

「TPP 交渉に関する陳情書」は賛成多数で継続審査となりました。
他の議案は全会一致で可決しました。

　

平
成
25
年
第
4
回
高
梁
市
議
会（
定
例
）は
、
9
月
5
日
か
ら
27
日
ま
で
の
23
日

間
の
会
期
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　

一
般
質
問
で
は
、
10
名
が
34
項
目
に
わ
た
っ
て
市
政
に
つ
い
て
質
問
し
ま
し
た
。

９
月
定
例
会
開
催

ヒルクライムポロシャツを着用しての議会

の
リ
ス
ク
や
、
胃
が
健
康
か
ど
う
か
を

Ａ
か
ら
Ｄ
ま
で
の
４
段
階
で
判
定
す

る
新
し
い
方
法
で
あ
る
。
胃
の
萎
縮
や

ピ
ロ
リ
菌
は
５
年
間
は
変
化
し
な
い

の
で
、
費
用
対
効
果
も
上
が
り
、
内
視

鏡
検
査
が
必
要
か
ど
う
か
も
判
定
で
き

る
。
こ
れ
に
よ
り
、
胃
が
健
康
で
超
低

リ
ス
ク
の
方
た
ち
が
精
密
検
査
に
至
ら

ず
、
検
診
に
か
か
る
負
担
を
減
ら
す
こ

と
も
期
待
で
き
る
。
市
の
検
診
に
導
入

す
べ
き
で
は
な
い
か
。

健
康
福
祉
部
長　

来
年
度
か
ら
の
導
入

に
つ
い
て
前
向
き
に
検
討
し
た
い
。

川
上　

危
険
家
屋
の
空
き
家
の
所
有
者

に
、
適
正
管
理
を
求
め
た
り
撤
去
を
命

令
で
き
る
「
空
き
家
対
策
条
例
」
を
制

定
す
べ
き
で
は
な
い
か
。

市
長　

来
年
３
月
を
め
ど
に
、
条
例
を

制
定
し
た
い
。

川
上　

採
血
に
よ
る
胃
が
ん
リ
ス
ク
検

査
、
い
わ
ゆ
る
Ａ
Ｂ
Ｃ
検
診
は
、
ピ
ロ

リ
菌
感
染
の
有
無
を
調
べ
る
検
査
と
胃

の
萎
縮
、
胃
炎
の
有
無
を
調
べ
る
ペ
プ

シ
ノ
ゲ
ン
検
査
を
組
み
合
わ
せ
て
測
定

し
、
胃
が
ん
に
な
り
や
す
い
か
ど
う
か

川上 博司

石
井　

高
梁
市
の
耕
作
放
棄
地
は
、
土

地
持
ち
非
農
家
や
不
在
地
主
が
権
利
を

持
っ
て
い
る
も
の
も
多
い
。
情
報
を
把

握
し
て
、
改
正
農
地
法
に
あ
る
相
続
時

の
届
け
出
を
徹
底
す
る
た
め
に
も
、
他

部
署
と
の
連
携
が
必
要
で
は
な
い
か
。

産
業
経
済
部
長　

ま
だ
制
度
創
設
か
ら

時
間
が
た
っ
て
い
な
い
こ
と
も
あ
り
、

な
か
な
か
浸
透
で
き
て
い
な
い
。
多
く

の
関
係
課
の
連
携
が
必
要
だ
と
認
識
は

し
て
い
る
が
、
農
地
情
報
は
個
人
情
報

な
の
で
、
ど
こ
ま
で
情
報
共
有
が
可
能

か
研
究
さ
せ
て
い
た
だ
き
た
い
。

石
井　

駅
前
周
辺
整
備
は
高
梁
市
に

と
っ
て
必
要
だ
が
、
現
在
の
計
画
に
は

市
民
の
声
が
十
分
に
反
映
さ
れ
て
い
な

い
の
で
は
な
い
か
。

政
策
監　

今
後
、
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
な

ど
も
開
催
し
、
広
く
市
民
の
皆
様
か
ら

意
見
を
伺
い
、
本
当
に
利
用
し
や
す
い

施
設
を
整
備
し
て
い
き
た
い
。

石
井　

現
在
は
駅
舎
だ
け
計
画
が
先
行

し
て
い
る
が
、
そ
れ
で
は
一
体
感
の
あ

る
整
備
が
で
き
な
い
の
で
は
な
い
か
。

今
か
ら
Ｊ
Ｒ
と
の
協
議
は
可
能
な
の
か
。

産
業
経
済
部
長　

Ｊ
Ｒ
に
つ
い
て
は
具

体
的
な
設
計
に
入
っ
て
い
る
段
階
。
し

か
し
今
回
、
コ
の
字
型
か
ら
直
線
階
段

に
変
更
し
た
部
分
は
市
の
施
工
で
あ
り
、

複
合
施
設
と
の
調
節
は
可
能
だ
と
思
う
。

石井 聡美

市
民
の
声
を
十
分
に
反
映
し
た

駅
前
施
設
の
建
設
を

「
空
き
家
対
策
条
例
」
を
制
定

す
べ
き
で
は
な
い
か

「
胃
が
ん
リ
ス
ク
検
査
」
を
導
入

す
べ
き
で
は
な
い
か

耕
作
放
棄
地
の
減
少
に
向
け
て

改
正
農
地
法
の
徹
底
し
た
周
知
を

⁃⁃がん対策について

⁃⁃いじめ対策について

⁃⁃空き家対策について

⁃⁃高梁市の交通安全対策につ
いて
⁃⁃駅前周辺整備について
⁃⁃耕作放棄地の有効活用につ
いて
⁃⁃定住対策について
⁃⁃廃校となった校舎の利活用
について

Q.空き家対策条例を制
定すべきではないか

A.来年の3月をめどに、
条例を制定したい

Q.耕作放棄地解消のた
め、複数の課による協
力が必要ではないか

A.情報共有がどこまで
できるか研究したい


